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令和５年８月知立市教育委員会定例会　議事録 

 

 
○ 議事日程 

 

 １．日　　時 令和５年８月１７日（木） 
午前９時３０分から１１時００分

 ２．場　　所 市役所　第４会議室

 ３．出席委員 教 育 長 宇　野　成　佳

 委 員 蔭　山　英　順

 委 員 竹　内　博　之

 委 員 伊　藤　沙　織

 委 員 寺　田　節　子

 ４．説明職員 教 育 部 長 寺　田　秀　彦

 教育庶務課長 加　藤　竜　也

 学校教育課長 小　川　　桂

 学校教育課主幹 翠　　　泰　由

 生涯学習スポーツ課長 水　藤　真　人

 文 化 課 長 河　合　圭　太

 ５．書　　記 教育庶務課長補佐 柴　田　希代子

 ６．傍 聴 者 0 名

 第１ 前回議事録の承認

 第２ 委員報告

 第３ 教育長報告

 第４ 議　案

 第１２号　令和５年度一般会計補正予算（教育費関係）（案）について

 第５ その他（連絡報告事項）

 ・令和５年度中学校選手権大会等の結果について（刈谷・知立地区大会、西三

大会）

 ・第３０回知立市中学校新人戦大会について

 ・「知立の松並木」が「愛知県指定文化財」に！

 ・各課等行事予定

 第６ 自由討議

 第７ 情報交換
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 ◎開会の辞

 宇 野 教 育 長 定足数に達していますので、ただ今より知立市教育委員会８月定例会

を開会します。なお、議事日程第７の情報交換については個人情報関

連の可能性がありますので非公開としたいと思いここで採決を取りま

す。

 各 　 委 　 員 （全委員賛成）

 宇 野 教 育 長 委員の２／３以上の多数決により議決されましたので地方教育行政の

組織及び運営に関する法律第１４条第７項により議事日程第７の情報

交換より非公開とします。

 ◎日程第１ 前回議事録の承認

 宇 野 教 育 長 前回議事録の承認について議題とします。ご意見等ありませんか。

 各 委 員 （訂正箇所あり）

 宇 野 教 育 長 意見のありました箇所について、訂正します。他の意見がないようで

すので、令和５年７月定例会議事録について承認としてよろしいです

か。よろしければ、ホームページに掲載していきます。

 各 　 委 　 員 （全委員承認）

 ◎日程第２ 委員報告

 宇 野 教 育 長 先月の教育委員会から昨日までの委員活動を報告してください。

 各 委 員 （各委員報告）

 ◎日程第３ 教育長報告

 宇 野 教 育 長 日程第３ 教育長報告を議題とします。３点について報告します。

 １．行事・会議等

 　７月 24 日(月) 　子ども子育て会議　　　　　　　　　　　市役所 

　７月 27 日(木) 　定例校長会　　　　　　　　　　　　　　市役所 

　７月 27 日(木) 　中学校美術部展　　　　　　　　　　　　図書館 

　８月１日～10 日　夏期ラジオ体操　　　　　　　　 　市内各会場 

　８月 ４日(金)　 小中学生百人一首大会　　　　　　　中央公民館 

　８月 ４日(金)　 三河部都市・町村教育長協議会　　　　　刈谷市 

　８月 16 日(水) 　部落解放愛知県共闘会議　　　　　　中央公民館

 ２．事件事故等について

 交通事故　１件 

 　学校事故　１件

 ３．８月校長会指示事項

 (1)　自然災害等への対策 

(2)　夏休み期間及び休み明けの心のケア対策 

(3)　ラーケーション

 宇 野 教 育 長 質問等はありますか。
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 各 委 員 （質問なし）

 ◎日程第４ 議案

 宇 野 教 育 長 議案第１２号　令和５年度一般会計補正予算（教育費関係）（案）につ

いては、議会前となりますので非公開とし、自由討議終了後に協議を

行います。

 ◎日程第５ その他（連絡報告事項）

 宇 野 教 育 長 それでは、その他連絡報告事項に入ります。

 宇 野 教 育 長 はじめに、令和５年度中学校選手権大会等の結果について（刈谷・知

立地区大会、西三大会）について説明をお願いします。

 学校教育課主幹 令和５年度中学校選手権大会等の結果について（刈谷・知立地区大会、

西三大会）については、資料第３号で説明。

 宇 野 教 育 長 説明が終わりました、ご質問等はありますか。

 蔭 山 委 員 県大会、東海大会、全国大会へ勝ち進んだ場合の費用負担は、どのよ

うになっていますか。教育委員会としても市としてなるべく助成をし

ていただきたいと思っています。

 宇 野 教 育 長 議会へ提出する補正予算（案）で説明をします。

 宇 野 教 育 長 次に、第 30 回令和５年度知立市中学校新人戦について　説明をお願い

します。

 学校教育課主幹 第 30 回令和５年度知立市中学校新人戦について　資料第４号で説明。

 宇 野 教 育 長 新型コロナウイルス感染症の感染防止のため、開会式を開催していま

せん。しかし、本年度から従来どおり開催する予定となり、教育委員

の皆さんにそれぞれの競技会場の学校にてご挨拶を頂く予定となりま

す。来月の定例教育委員会で担当する学校を決めますのでご承知おき

ください。他に質問はありませんか。

 伊 藤 委 員 委員の挨拶は、自分が考えて行いますか。

 宇 野 教 育 長 委員の皆さんが各自で考えていただきご挨拶をお願いします。

 宇 野 教 育 長 次に、「知立の松並木」が「愛知県指定文化財」に  について説明をお

願いします。

 文 化 課 長 「知立の松並木」が「愛知県指定文化財」に  について資料第５号で

説明。

 宇 野 教 育 長 説明が終わりました、ご質問等はありますか。

 蔭 山 委 員 県の指定文化財となると、県の予算がつくなど何が変わりますか。

 文 化 課 長 県の予算は特にはありません。市は、保存に努めていきます。しかし、

伐採する場合は、規制が厳しくなります。天災など莫大な費用が掛か

った場合には、県は、予算相談に応じてくれます。また、伐採などの

年間計画を提出し、何処まで伐採ができるかなど県と協議をして取り

決めなどをしてまいります。
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 竹 内 委 員 松くい虫などの手当はしてもらえるのですか。

 文 化 課 長 松くい虫から守るための保存は、市で従来どおり行います。しかし専

属医や樹木医の派遣など専門的知識のある人を派遣してもらえるな

ど、市ではどうしていいかと考えていた案件に対して、県へ相談でき

るようになった点は、メリットになります。しっかり守っていきたい

と思います。

 蔭 山 委 員 必要なものは手当すべきだと思います。何も手当をしなかったら保存

状態が悪くなれば、県にも責任が生じてくるのではないでしょうか。

総合的に考えて、県へ要望をするように検討してはどうでしょうか。

 文 化 課 長 気を付けて保存してまいります。

 宇 野 教 育 長 ご意見ありがとうございました。県指定へ昇格しましたので、より一

層文化財の保存に努めてください。

 宇 野 教 育 長 次に各課等の行事予定について、説明をお願いします。

 教育庶務課長 各課等の行事予定について　資料第６号により説明。

 学校教育課主幹 各課等の行事予定について　資料第６号により説明。

 文 化 課 長 各課等の行事予定について　資料第６号により説明。

 宇 野 教 育 長 説明が終わりました、ご質問等はありますか。

 各 委 員 （質問なし）

 宇 野 教 育 長 最後に、その他として各課より連絡報告事項はありますか。

 各 課 長 （意見なし）

 ◎日程第６ 自由討議

 宇 野 教 育 長 日程第６　自由討議については、情報交換で行います。

 各 　 委 　 員 （全委員承認）

 ◎日程第７ 情報交換

 （協議内容非公開）

 宇 野 教 育 長 それでは知立市教育委員会８月定例会を閉じさせていただきます。

 
教 育 長 宇 野 成 佳

 
委 員 蔭 山 英 順

 
委 員 竹 内 博 之

 
委 員 伊 藤 沙 織

 
委 員 寺 田 節 子
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書記（教育庶務課長補佐） 柴　田　希代子


